

焼津市スポーツ推進計画－後期計画－(案)に対するパブリックコメント
提出いただいた意見と、それに対する市の考え方

募集期間 令和6年2月8日～令和6年2月29日

意見件数 13件(2名)

No.	ご意見等の概要	市の考え方
1	<p>基本理念の4つの基本方針を推進するにあたり、その前段階である幼児の基礎体力や身体能力の向上を推進することも重要かと思えます。</p> <p>そこで是非検討して頂きたいのが、子供のスポーツの始まりと言われる、ランバイク競技の普及推進です。近年では世界大会や全国大会、その他自治体等でも様々な場所で競技としての大会が開催されております。焼津市でも数年前に焼津港で全国から100名弱の参加者を迎えた大会が開催されました。富士市では数年前から全日本ランバイク選手権が開催されており、海外からは中国、台湾、シンガポールや日本全国から数百名の2歳から小学生までの選手が参加して競技としてのランバイクを競っています。</p> <p>ランニングバイクとは幼児から始められるペダルのない自転車のような物です。バランス感覚、体幹、体力、脚力、腕力、精神力、判断力などのスポーツに必要とされる様々な身体能力を高めることが出来ます。</p> <p>是非ご検討をお願い致します。</p>	<p>幼少期からの運動は、成長とともに基礎体力を向上させ、身体を動かす楽しさや習慣づくりとして大変重要なことであるため、未就学児を対象とした各種体操教室を継続して開催していく計画としております。</p> <p>また、ランニングバイクなどの個別の競技についても、幼少期の運動に大変重要だと考えており、その普及促進については、スポーツ競技団体や愛好団体を中心に推進していただいております。</p>
2	<p>基本方針①</p> <p>現在、スポーツ施設は民間のスポーツジムも多数あり、それぞれ、働く世代、女性、高齢者、障がい者が、ライフスタイルに合わせて、参加しています。</p> <p>スポーツを通じた交流により、地域社会の絆を深めるとありますが、スポーツと地域の関連はありません。</p>	<p>地域でのスポーツ活動は、コミュニティの形成や地域力の向上につなげるための手段のひとつであると捉えており、国のスポーツ基本計画及び静岡県スポーツ推進計画との整合性を図りつつ、スポーツによる地域振興や交流の促進を図っていく計画としております。</p>
3	<p>基本方針④</p> <p>地域のスポーツ活動とありますが、スポーツは基本的に個人が選ぶものであって、地域が決めるものではないです。</p>	
4	<p>今後の課題⑤</p> <p>スポーツは地域の活気を生み出す、とありますが、地域の活気とは、何ですか？</p> <p>スポーツは基本的に各個人のものであり、地域とは関係がありません。</p> <p>コロナで市民スポーツ交流大会などが減っても、全く困りませんでした。</p>	
5	<p>基本方針②</p> <p>スポーツ施設の提供は、民間のスポーツジムもやっております。市には、市にしか、出来ないことがあります。体育館やグラウンドの運営です。</p>	
6	<p>基本方針③</p> <p>スポーツは個人や団体の活動です。市は、その方々の体育施設の利用に便宜を図ることです。地域交流スポーツ大会でシーガルドームを使いますが、他の団体を優先すべきです。</p>	<p>スポーツ施設は、誰もが安全安心に、また使いやすい環境を整えていくことが重要であると考えておりますので、引き続き、適正な維持管理に努めていく計画としております。</p>
7	<p>4 目標値</p> <p>スポーツ実施率 スポーツのイメージが沸きません。質問内容を吟味して欲しい。</p> <p>ただし、データの説明では、市の事業が中止になっても、個人は継続とあります。市の事業に疑問を投げかけるものです。</p> <p>スポーツ交流人口 意味がある数値でしょうか。大会に参加したら、交流したのでしょうか？それは参加者であって、交流者ではないです。何を知りたいのでしょうか。</p>	<p>スポーツは、心身ともに健康で心豊かに生活していくための手段のひとつであると捉えており、より多くの市民の皆様が、スポーツ・運動に取り組んでいただくことで自身の健康とともに良好な街づくりにつなげていきたいと考えております。従って、スポーツに取り組んでいる人や、また、見て(観て)楽しむ人など、何らかの形でスポーツに携わる方を数値化し計画での目標値としております。</p>
8	<p>今後の課題②</p> <p>スポーツを必要とする人は、費用を出してでも、やります。女性のスポーツ機会とありますが、民間のスポーツジムでは、女性の方が多くいます。</p> <p>アンケートの数値では、市の施設を利用している方は多いです。その方々の意見を聞くべきだと思います。</p>	<p>近年のスポーツは多種多様化してきており、同時にその価値観も多様化することにより、ご意見にありますように、民間によるスポーツ施設、設備に対するニーズも高まってきております。</p> <p>一方で、公共施設として市民等にスポーツ施設を提供することや、活動に対する行政の支援も求められていると考えております。</p> <p>こうした状況からも行政関与は必要であり、また、官民連携によるスポーツ振興施策が重要であると考えます。</p>
9	<p>今後の課題③</p> <p>スポーツと健康づくり、生きがいを関連づけていますが、現代は価値観が多様化しており、行政が関わることでしょうか。</p>	
10	<p>今後の課題④</p> <p>今は、数多くの民間のスポーツジムがあります。なかには、24時間利用のジムもあります。市民が求める施設は民間の方が熟知しています。</p>	
11	<p>今後の課題⑥</p> <p>人材については、各スポーツ団体に任せるべきです。自治会はスポーツ団体ではありません。自治会推薦の体育委員は廃止すべきです。スポーツ推進委員、体育委員などは公募すべきです。</p>	<p>競技スポーツにおける指導者などの人材育成については、引き続き各スポーツ団体を支援していく計画としております。</p> <p>スポーツ推進委員等は、公平性の観点から地域による隔たりがないよう各自治会から選出いただいております。</p>
12	<p>3 施策体系</p> <p>基本方針① 基本事業3</p> <p>地域体育組織の活動促進 自治会に任せるべきで、市が強制すべきではありません。</p>	
13	<p>今後の課題⑦</p> <p>市関連の広報に、民間のスポーツジムを紹介したら、いかがですか？</p>	<p>市民の皆様にとってスポーツに親しむ場所が身近に感じられるような情報提供を、公共性、公平性を踏まえ検討してまいります。</p>

意見の反映状況 市の考え方は上記のとおりとなりますので、御意見として受け止めさせていただき、計画案の変更等はいりません。